

terminées, mais qui ne sont pas encore livrées au culte. Celle de Ste Flavie est surtout remarquable par l'élégance de ses proportions et le fini du travail.

Pendant l'année 1882, neuf protestants ont embrassé la foi catholique dans le diocèse de St Germain de Rimouski. Trois étaient de la paroisse de Port Daniel, deux de Ste Adélaïde de Pabos, deux de la mission de la Rivière-à-la-Pie, sur la côte du Labrador, un de St Alban du Cap-Rosier et un autre de St Michel de Percé.

Le 24 du courant, la magnifique église de la Rivière-du-Loup (en bas) a été détruite par un incendie. C'est une immense perte pour cette paroisse et un malheur difficile à réparer.

Un jeune protestant a aussi embrassé la foi catholique, dans un chantier, en arrière de Ste Adélaïde de Pabos. Etant à l'article de la mort, il a fait venir le prêtre d'une distance considérable (35 milles,) et s'est trouvé guéri instantanément en recevant le St-Viatique.

On annonce la conversion du général Sherman, des Etats-Unis. Mme. Sherman était déjà catholique depuis longtemps. Un exemple parti de si haut ne peut manquer de trouver de nombreux imitateurs.

Mgr Pierre Adolphe Pinsonneault, évêque de Bithra, et le Rév M. Paul DeVillier, curé de Sainte-Gertrude, décédés dans le cours du mois, étaient membres de la société d'une messe.

— 000 —
RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES.

N. S. Père le Pape Léon XIII. Les pays où l'Eglise est persécutée. Mgr l'Evêque, le clergé et les œuvres diocésaines. La Préfecture-Apostolique du golfe St Laurent; 134 malades; 98 grâces spéciales; 17 conversions; 4 vocations; 12 actions de grâces; 1 mère et sa famille; 1 curé et sa paroisse; tous les bienfaiteurs du pèlerinage.